

# Mercadería Amontonada en Aduana de Ilopango

Más de veinticinco mil bultos de mercaderías, distribuidos en cinco bodegas, se aglomeran en las bodegas de la Aduana Aérea, en el aeropuerto de Ilopango. La acumulación de mercadería, ya no cabe en las bodegas, se debe a la poca apreciación de funcionarios de Aduanas, a la falta de interés o preocupación de algunos consignatarios, en especial comerciantes, que prefieren pagar el bajo valor del almacenaje, que trasladarlo a sus propios locales. En la Ley de Aduanas, se especifica un pago de ocho centavos de dólar por cada cien kilos.

de mercadería almacenada, sin señalizar plazo. Eso sí, después de seis meses la mercadería que no se reclama es subastada. Lo anterior podría ser una de las causas de la acumulación de bultos, pero en este caso es cuando la mercadería es consignada a comerciantes, pero también hay otro factor, como es el de la mercadería consignada a hogares salvadoreños, procedentes de familiares residentes en el extranjero, en su mayoría en Estados Unidos. En este caso la mercadería no es retirada debido a los prohibitivos afros.

Como ejemplo típico de lo prohibitivo de los afros se señala el siguiente: la ropa exterior de fibra sintética, paga diez dólares por kilo, más el 20 por ciento sobre el valor original. Sobre la suma de los impuestos paga el llamado "Impuesto" de Estabilización Económica" que es del 30 por ciento y el 20 por ciento de

—Favor pase a la Pág. 73.

## Suspenden Servicio Telefónico en la Colonia Escalón

Por efectuar reparaciones en cables de plomo de 1,200 pares (primario NR 33), que dan servicio a subrepartidores R-306, R-307, R-308 y R-309 de central Roma, se suspenderá el servicio telefónico a partir de las 0:00 horas del día sábado 17 de los corrientes, en la zona

Favor pase a la Pág. 25.

## Bellezas Naturales son Atracción de Turistas

Tres factores son los que en nuestro país atraen al turista extranjero: el clima, las playas y la gente", dice el señor Francisco Valladares Velis, hombre vinculado con la industria turística en El Salvador y quien por espacio de doce años ha estado ligado a las empresas de aviación. Actualmente es Gerente de Compañía Panameña de Aviación en San Salvador.

caliente. Es un término medio que a todos satisface. Las playas son de una belleza natural sin igual y la gente "campechana" de por sí, es comunicativa, servicial y atenta. Particularidades que no se encuentran en otros lugares donde la gente camina por las calles con estrada en su quehacer, sin importarle lo que se mueve a su alrededor".

### MOVIMIENTO TURISTICO

El Salvador, tiene un movimiento turístico mensual que sobrepasa a las veinte mil

—Favor Pase a la Pág. 49.

## Deserción Masiva de Alumnas del Colegio Sagrado Corazón

Deserción masiva de alumnas se ha producido en el Colegio El Sagrado Corazón, como reacción de los padres de familia ante la línea educativa de tinte androcéntrico implantada por las dirigentes de ese centro que debería ser educativa.

varios profesores que han sido destituidos como consecuencia de la masiva deserción de estudiantes, dieron a conocer que alrededor de ciento cincuenta señoritas cancelaron su matrícula para el próximo año por no estar de acuerdo con la enseñanza izquierdista que se imparte en el colegio.

### LA DENUNCIA DE AÑO

A principios de este año, —según se nos dijo—, grupos de padres de familia explicaron que

Favor pase a la Pág. 25.



OPINA. Don Francisco Valladares Velis opina que debe fomentarse el turismo hacia nuestro país. (Foto de Peñate Zambrano).



JUGUETES A LOS NIÑOS. La Asociación de Damas Italianas hizo entrega de juguetes y tela para uniformes, a los niños de la Sala Cuna, en ocasión de las festividades de Navidad. De izquierda a derecha Ana de Boldrini, Lidia de Corticelli, Sor Maria Luis Valdivieso y América de Fratini. (Foto de Alvarez).

## Perjudicial el Control de las Exportaciones

"Función social" es un concepto que los legisladores y planificadores de la economía han convertido en sinónimo de "restricción social", cosa que se acentúa cuando se aplica a las actividades de la exportación, tal dijera don Manuel Mauricio Martínez, Presidente de la Asociación de Proveedores Agrícolas.

representantes de los productores y exportadores de fertilizantes que se celebró el 14 de este mes en la Asociación Salvadoreña de Industriales.

Hay restricción porque en la práctica en lugar de orientar y ordenar las fuerzas productivas, las encadena y en vez de lograr el bienestar de la colectividad, limita las posibilidades de la mayoría de aprovechar los beneficios que po-

Las palabras del señor Martínez fueron dichas en el convivio entre funcionarios gubernamentales y

—Favor pase a la Pág. 72.

## El Salvador Aumenta Cuota de Exportación de Carne a EE.UU.

La cuota de exportación de carne de El Salvador al mercado norteamericano para el período de 1978, será de 12.1 millones de libras, como resultado de las conversaciones bilaterales entre el Ministro de Agricultura y Ganadería, Ing. José Rutilio Aguilera, y funcionarios del Departamento de Estado de los Estados Unidos de América.

consideran satisfactorias para la ganadería nacional y por consiguiente para la economía del país. La cuota para el año 1977 fue de 11.9 millones de libras.

Asimismo, agregó, el incremento constituye un incentivo para el sector pecuario salvadoreño, que hará posible la elaboración de programas de superación de los hatos bovinos por parte del gremio ganadero y del gobierno, a través de los planes de

Lo anterior fue informado por el Ministro Aguilera, a su regreso de Washington, quien dijo que el resultado de las gestiones se

—Favor pase a la Pág. 73.

## Romero Disertará en III Conferencia C.A. en E.U.

El Presidente Romero se encuentra en la lista de oradores que tomarán parte en la Tercera Conferencia Anual Centro Americana que se efectuará del 15 al 17 de febrero de 1978 en Nueva Orleans, Louisiana, E.U.

tenciales con miras a mejorar el nivel de vida de sus ciudadanos. Los comerciantes norteamericanos a su vez, son partícipes de ese mismo interés en el desarrollo económico y progresista que se persigue.

En la III Conferencia —dice un vocero— se hará énfasis en las oportunidades de interés mutuo para los hombres de negocio que Centro América y Estados Unidos, especialmente —añade— en lo que se refiere a inversiones conjuntas, exportación e importación y financiamiento.

En la conferencia —afirma— se destacarán las oportunidades de comercio e inversiones que existen para beneficio de ambos. Los representantes de empresas mercantiles, fabricantes, embarcadores y banqueros, entrarán —afirma— una oportunidad única de tratar con individuos conocedores, al igual que

—Favor pase a la Pág. 15.



NO CABE LA MERCADERIA. En las bodegas de la Aduana Aérea de Ilopango ya no cabe la mercadería. Muchos bultos permanecen a la intemperie ante la imposibilidad de colocarlos bajo techo. Hay más de 25 mil bultos en ese sitio. (Foto de Peñate Zambrano).